

La última luna llena del verano

image not found or type unknown



A esta luna se le conoce por varios nombres. Foto tomada de Cubadebate

La Habana, 2 sep (RHC) La última luna llena del verano, en el hemisferio norte, se podrá disfrutar a partir de este miércoles 2 de septiembre.

Las tribus algonquinas, en lo que ahora es el noreste de EE.UU., la apodaron como la del maíz, ya que correspondía al momento de recolectar sus principales cultivos básicos (maíz, calabazas, frijoles y arroz salvaje).

Los europeos la llaman luna de la fruta —pues una serie de frutas maduran a medida que se acerca el final del verano— y de la cebada, debido a la recolección y trilla de ese cereal.

Además, esta luna llena corresponde al festival chino de los fantasmas hambrientos, que se celebra en la decimoquinta noche del séptimo mes lunar.

Según sus creencias, fantasmas y espíritus, incluidos los ancestros fallecidos, salen del inframundo para visitar a los vivos. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/miscelanea/232988-la-ultima-luna-llena-del-verano>



Radio Habana Cuba